

Audette lance un drive unique pour les commerçants de proximité bordelais

La vingtaine tout juste, Léa Roucou et Noé Dorin se sont associés pour lancer Audette, le drive qui réunit en un lieu plusieurs commerçants de proximité du sud de Bordeaux.

Temps de lecture : minute

11 décembre 2021

Dans son rapport publié cette semaine, Initiative France révèle que les entrepreneurs qui se sont lancés en 2021 mettent l'impact environnemental et social au coeur de leurs modèles. S'ils travaillent sur leur projet depuis un an déjà, Noé Dorin - étudiant entrepreneur - et Léa Roucou partagent clairement ces valeurs. Avec Audette - un drive qui réunit en un seul lieu les commandes passées auprès de plusieurs commerces de proximité -, les deux entrepreneurs veulent favoriser le circuit-court et les produits de qualité.

Faire vivre les savoir-faire

Incubée au sein de Technowest, la jeune pousse travaille sur son modèle depuis plusieurs mois et se décrit comme une micro-plateforme logistique urbaine. Audette souhaite permettre à ses clients de commander dans plusieurs commerces recensés sur sa plateforme en une seule fois et de tout récupérer le jour choisi dans un lieu unique. La livraison à domicile ou au travail sera également proposé. L'ensemble des déplacements seront effectués à vélo ou en camion électrique réfrigéré. Pour aller au bout de sa démarche environnementale, le drive sera construit avec des containers réutilisables.

Ce système a aussi pour ambition de pousser les petits commerces de proximité à davantage s'emparer du numérique. La startup vise aussi la création d'emplois salariés pour structurer l'équipe logistique et celle des livreurs.

Coup de pouce financier

Pour financer la suite de son projet et plus particulièrement la conception du logiciel servant à la logistique, les contreparties de la campagne et le marketing, la startup cherche à récolter 6000 euros via une campagne de crowdfunding sur [KissKissBankBank](#). En contrepartie, les participants bénéficieront de paniers remplis de spécialités bordelaises. Si la cagnotte atteint les 10 000 euros, les deux entrepreneurs pourront acquérir une remorque. À partir de 20 000 euros, un deuxième drive verra le jour pour alimenter le Nord de Bordeaux.

[Pour découvrir et soutenir le projet, c'est ici.](#)

Article écrit par Anne Taffin